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2017-2018年度 RI会長テーマ  

 

 (イアン H.S.ライズラリー会長) 
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               例 会 記 録(地区大会後のＣ．Ａ.) 

第 1880回例会 

平成 29年 11月 15日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：我等の生業 

  

３．会長の時間：今週末の落葉清掃、天気予報が雨です。

翌日は雪マークです。雨天順延か、中止かの判断が必要

です。この行事は、各地で行われます。11/23は福野里

芋まつりですが、同じような行事が山野地区でもあり、

合併しても別々にしてますが、南砺市でトップダウンで

統一してもいいのでは。ロータリーの運営も、今年度テ

ーマに「変化」を謳っていますが、時にはトップの決断

が必要です。私事ですが、新樹造園５０年目で、私も来

年 70歳、ドローンからみた時には第 3者的見方が必要

ですね。 

４．幹事報告（会長代理）：①理事会報告：12/6年次総会、

上半期の反省と次年度役員の発表、坂井エレクトから案

が提示あり。12/20 クリスマス家族例会、「三楽園」予

定、太田委員長旅行中にて、後日詳細を。1/10 新年初

例会、高瀬神社初詣を兼ねて。坂井エレクトから、高岡

市近郊８ＲＣ共同プロジェクト、会員によく説明してほ

しいという要請あり。10/25家族旅行の参加費徴収しま

す。端数は会から。②（山本副幹事補足）ポリオ撲滅の

ためのニコニコＢＯＸ資金報告、地区よりあり（回覧）

③近隣クラブ例会変更は、事務局確認。 

   

５．委員会報告：①出席報告(中島委員長)22名中 14名出

席(出席率 63.64％)、皆さん、例会出席を！②2016-2017

年度決算報告（前年度会計浅田会員より：書面で説明あ

り）③（確認）：第 6回街路樹感謝祭：11月 18日（土）

午前 8時～9時：ヘリオス周辺。  

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

河合会長：月日の経つのは早くて、11月 12月はもっと早

く感じるのでしょうね。 

浅田会員：今年度、南砺市功労賞を頂きました。これも皆

様のお陰様です。有難うございました。また、先月末に 8

番目の孫が誕生しました。 
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中島会員：職場では風邪が流行、この後、インフルエンザ

が心配です。先週、ワクチン接種したので、効果期待！ 

山本武夫会員：久々の幹事代行。月火と平日東京出張、全

くのとんぼ帰り、夕方市ヶ谷につきましたが、靖国神社に

も参詣出来ず、帰って来ました。 

 

 

C.A.「地区大会後のＣ．Ａ.」   河合耕一会長 

河合会長：地区大会に参加して、下口ガバナーの一大行事

を終えたホッとした表情が印象的。地区協議会に続く、加

賀文化会館の立派なホールでの開催は良かった。ＲＩ会長

代理の本田氏の、クラブの現状を把握し、将来に向かって

ビジョンを持つ、会員の意識調査をし、年間計画へ反映し、

継続的な改革に取り組んで行こう、との話は良かった。2

日目の林覚乗師の話は、涙が出るような素晴らしいものだ

ったが、内容があまり覚えていません。参加された皆さん

から、一言づつ、お願いします。 

浅田会員：2日目の林覚乗師の話が興味あった。宝くじで

1億 3千万円あたった方という事で興味があったが…。内

容は「心ゆたかに生きる」というもので、涙が出ました。

いつぞやの大会と違い、通訳もなく、時間通りに終わりま

した。 

 

中島会員：7大会連続の参加でした。林覚乗師の「出会い」

「おかげさま」の内容の話は心打たれました。はじめの

2610地区のクラブ紹介をみて、65クラブ中、女性の会長

が 7名でした。【当クラブについて、プログラム出席委員

会として、出席状況が 1/4半期で、61.7％です。もっと出

席を！】 

横山幹会員：高齢者ロータリアンの紹介があり、元気な方

がおられ、嬉しかったです。（例：砺波の小竹会員：在籍

50年） 

三谷会員：地区大会懇親会の立派さに感心した（マグロの

解体ショーあり）。本田ＲＩ会長代理の地区協議会に続く

話は、わかりやすかった。林覚乗師の後援は、話が落語家

のように上手で、また生活の中での一こまを上手にまとめ

て話された。 

齋藤会員：本田ＲＩ会長代理の話、これまでのロータリー

が変化していく中で、どのように考えていくかを勉強させ

られた。今回の懇親会も立食パーティーでした。 

 

山本会員：早いもので、昨年の岡部年度の地区大会でお世

話して、早 1年経ったかと、感心しました。1日目の、米

山奨学生テムラック・チャオさん（タイ）のホームカミン

グスピーチには感動しました。苦学の日本留学時代の苦労

と米山奨学生時代の素晴しさ、帰国後の日本との交流、旅

行関係の事業の展開、そして、息子さんを後継者に育てて

いるという話で、地区大会のその息子さんを同伴して、紹

介されたのが、印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(会報担当) 長田(写真）、山本武夫（HP） 


